



Problemas de calidad de impresión

La impresora está diseñada para realizar impresiones siempre de la misma alta calidad. Si observa problemas de calidad de impresión, utilice la información en esta sección para solucionar el problema.



Precaución: La garantía de Xerox, el acuerdo de servicio y la Total Satisfaction Guarantee (Garantía de satisfacción total) de Xerox no cubren los daños ocasionados por el uso de papel o cualquier otro material de impresión especial no admitido. La Total Satisfaction Guarantee (Garantía de satisfacción total) de Xerox está disponible en Estados Unidos y Canadá. La cobertura puede variar en otros países.



Nota: Con el fin de asegurar una calidad de impresión uniforme, los cartuchos de tóner, de impresión y de cilindro de numerosos dispositivos se han diseñado para que dejen de funcionar al llegar a un punto predeterminado.

Control de la calidad de impresión

La calidad de la salida de la impresora puede verse afectada por varios factores. Para obtener una calidad de impresión óptima y consistente, utilice papel específico para la impresora y configure el tipo de papel correctamente. Siga las directrices de esta sección para obtener siempre una calidad de impresión óptima con la impresora.

La temperatura y la humedad afectan a la calidad de la impresión. Los límites para una calidad de impresión óptima son: 15–28 °C (59–82 °F) y 20–70 % de humedad relativa. Sin embargo, la calidad de la impresión puede verse afectada cuando se llega cerca de estos límites de temperatura y humedad.

Papel y materiales de impresión

La impresora está diseñada para utilizarse con una gran variedad de tipos de materiales de impresión. Siga las directrices de esta sección para conseguir la mejor calidad de impresión y evitar atascos.

- Utilice exclusivamente papel aprobado por Xerox
- Utilice solamente papel seco y en buen estado.
- Asegúrese de que el tipo de papel seleccionado en el controlador de impresión concuerda con el tipo de papel en el que se va a imprimir.
- Si se ha colocado el mismo tamaño de papel en más de una bandeja, asegúrese de seleccionar la bandeja correcta en el controlador de impresión.
- Almacene el papel y otros materiales de impresión adecuadamente para obtener una calidad de impresión óptima.







Precaución: El papel y otros materiales de impresión pueden provocar una mala calidad de impresión, un aumento de los atascos de papel, e incluso daños en la impresora. No utilice los siguientes materiales de impresión:

- Papel rugoso o poroso
- Papel para impresión de inyección de tinta
- Papel que se ha fotocopiado
- Papel que se ha doblado o arrugado
- Papel recortado o perforado
- Papel grapado
- Sobres con ventanas, cierres metálicos, costuras laterales o adhesivos con tiras que se desenganchan
- Sobres con relleno
- Materiales de impresión de plástico
- Transparencias

Resolución de problemas de calidad de impresión

Si la calidad de impresión es deficiente, seleccione el síntoma más parecido de los indicados en la siguiente tabla y consulte la solución correspondiente para rectificar el problema. Puede imprimir una página de impresión de muestra para determinar con más exactitud el problema de calidad de impresión.

Si la calidad de impresión no mejora tras tomar las medidas indicadas, póngase en contacto con el personal de Alpha Digital.



Nota: Para conservar la calidad de impresión, el cartucho de tóner está diseñado para emitir un mensaje de advertencia cuando el nivel de tóner está bajo. Cuando el cartucho de tóner alcanza este nivel, aparece un mensaje de advertencia. Cuando el cartucho de tóner está vacío, se indica con otro mensaje que es necesario sustituir el cartucho. La impresora dejará de imprimir hasta que no se instale un nuevo cartucho de tóner.





Síntoma	Soluciones
La salida es demasiado clara. ABC DEF	 Para comprobar el nivel de tóner. Si el cartucho de tóner está casi vacío, sustitúyalo. Compruebe que el cartucho de tóner esté homologado para su uso en esta impresora y sustitúyalo según sea necesario. Utilice un cartucho de tóner original de Xerox. Coloque papel del tamaño y tipo recomendados y confirme que la configuración de la impresora y la del controlador de impresión son correctas. Compruebe que el papel está seco y que se utiliza un tipo de papel admitido. Si no es así, cambie el papel. Cambie la configuración de Tipo de papel en el controlador de impresión. En la pestaña Opciones de impresión del controlador de impresión, seleccione Papel y cambie la opción Otro tipo.
Hay manchas de tóner o la impresión se desprende. La salida presenta manchas en la cara posterior. ABC DEF	 Cambie la configuración de Tipo de papel en el controlador de impresión. Por ejemplo, cambie de Normal a Cartulina fina. En la pestaña Opciones de impresión del controlador de impresión, seleccione Papel y cambie la opción Otro tipo. Compruebe que el papel es del tamaño, tipo y peso correctos. Si no es así, cambie la configuración del papel. Compruebe que la impresora está enchufada a una toma eléctrica que proporcione el voltaje adecuado. Revise las especificaciones eléctricas de la impresora con un electricista si es necesario.
La salida presenta manchas aleatorias o la imagen está difuminada. ABC DEF	 Asegúrese de que el cartucho de tóner está instalado correctamente. Si estaba utilizando un cartucho de tóner no original, instale un cartucho de tóner original de Xerox. Utilice la opción de tipo de papel rugoso o pruebe con un papel de superficie más lisa. Asegúrese de que la humedad de la sala cumple las especificaciones





Síntoma	Soluciones
La salida está en blanco.	 Apague la impresora y vuelva a encenderla. Si el error persiste, póngase en contacto con el personal de Alpha Digital.
Aparecen rayas en la salida.	 Sustituya el cartucho de cilindro. Si el error persiste, póngase en contacto con el personal de Alpha Digital.
La salida aparece moteada.	 Compruebe que el papel es del tamaño, tipo y peso correctos. Si no es así, cambie la configuración del papel. Asegúrese de que la humedad de la sala cumple las especificaciones. Seleccione un tipo de papel distinto en el panel de control, en la aplicación y en el controlador de impresión. Cambie el papel.
Aparece un efecto fantasma en la salida impresa.	 Compruebe que el papel es del tamaño, tipo y peso correctos. Si no es así, cambie la configuración del papel. Cambie la configuración de Tipo de papel en el controlador de impresión. En la pestaña Opciones de impresión del controlador de impresión, seleccione Papel y cambie la opción Otro tipo. Sustituya el cartucho de cilindro.
Aparecen marcas tipo taladro en la salida impresa.	 Para comprobar el nivel de tóner, consulte el panel de control. Si el cartucho de tóner está casi vacío, sustitúyalo. Compruebe que el cartucho de tóner esté homologado para su uso en esta impresora y sustitúyalo según sea necesario.





Síntoma	Soluciones
La salida impresa está arrugada o manchada.	 Compruebe que el papel es del tamaño, tipo y peso correctos para la impresora y que está colocado correctamente. Si no es así, cambie el papel. Inténtelo con un paquete de papel nuevo. Cambie la configuración de Tipo de papel en el controlador de impresión. En la pestaña Opciones de impresión del controlador de impresión, seleccione Papel y cambie la opción Otro tipo.
Los sobres se arrugan o doblan durante la impresión.	 Compruebe si el doblez aparece a menos de 30 mm (1.2 pulg.) de los cuatro bordes del sobre. En caso afirmativo, la impresión es correcta. No hay errores en la impresora. En caso negativo, tome las siguientes medidas. Asegúrese de que los sobres estén bien colocados en la bandeja especial. Colocación de sobres en la bandeja especial. Si el problema persiste, utilice sobres de distinto tamaño.
ABC DEF	 Asegúrese de que el papel está colocado correctamente. Asegúrese de que los márgenes están configurados correctamente en la aplicación utilizada.
La superficie impresa del papel está abombada. ABC DEF	 Imprima una imagen que llene toda la superficie de una hoja de papel. Coloque la hoja impresa en la bandeja con la cara impresa hacia abajo. Imprima cinco páginas en blanco para eliminar los residuos de los rodillos del fusor.





Problemas de copia y escaneado

Si la calidad de copia o escaneado es deficiente, consulte la tabla siguiente.

Síntomas	Soluciones
Aparecen líneas o rayas solamente en las copias realizadas desde el alimentador de documentos.	Hay suciedad en el cristal de transporte de velocidad constante o en el conjunto de lentes de escaneado de la cara 2. Al realizar el escaneado, el papel del alimentador de documentos pasa por en-cima de la suciedad en las superficies de cristal y produce líneas o rayas. Limpie todas las superficies de cristal con un paño que no suelte pelusa.
Aparecen puntos en las copias realizadas desde el cristal de exposición.	El cristal de exposición tiene restos de suciedad. Al realizar el escaneado, los restos crean un punto en la imagen. Limpie todas las superficies de cristal con un paño que no suelte pelusa.
La imagen es demasiado clara u oscura.	Ajuste las opciones de Más claro/Más oscuro.
La calidad de imagen es deficiente al escanear documentos originales en color.	Para obtener un mejor resultado, seleccione la salida en blanco y negro.